

CONSEIL D'ETABLISSEMENT DES ETABLISSEMENTS PRIMAIRE ET SECONDAIRE D'ORBE ET REGION

**PV de la séance du CET
jeudi 17 novembre 2022 à 19h à Chantemerle, Orbe**

Présidence : Mme Claire-Lise Cand

Secrétaire : Lucie Luna

Présents : Claire-Lise Cand, Lucie Luna, Anna Montefusco, Mme Ruchti Sanchez, nouvelle déléguée à la jeunesse (qui remplacera Mme Virginie Veyre pour la MDJ), Lucille Combe, Virginie W, Isabelle G, M. Tharin, M. Deslisle.

Absents excusés: Jérémie Richner, Silvia Fadda

1. Tour de table

2. Approbation du PV du 3 mai avec le CODIR et celui du 18.08.22.

Le PV du 3 mai est accepté à l'unanimité.

Le PV du 18.08.22 est accepté à l'unanimité.

3. Octroi d'une demi-journée de congé le 28.08.23 pour l'Abbaye

L'Abbaye d'Orbe fête son 135^{ème}. M. Delisle se positionne plutôt contre, les autres établissements n'aurait pas congé. Comment gérer les autres communes qui demanderaient congé pour leur abbaye ? Les congés complexifient l'organisation pour les parents, alors qu'il y a déjà plusieurs journées de congés (formation professeur.e.s) où l'école doit s'organiser pour surveiller les élèves dont les parents ne peuvent pas les garder.

M. Tharin : Les maîtresses devraient-elles organiser un cortège en début d'année scolaire ? Il y a déjà plusieurs jours où les heures d'enseignement sont diminuées. Si des maîtresses souhaitent s'organiser quelque chose par volontariat pour le cortège du dimanche et que certains élèves veulent y participer il n'y aurait pas de soucis.

Les membres du CET soutiennent cet avis. Personne ne vote pour le congé du 28.08.23.

4. Projets d'activités : théâtre ou musique pour les élèves

Isabelle Renault : ne pouvant pas s'investir pour l'orga du bal, pourrait mettre à disposition des ressources pour éventuellement mettre sur pied un projet assez facile pour une initiation à l'impro. Cours facultatifs d'impro.

Idée NumerikGames : imaginer un atelier concernant les jeux vidéo, gaming, doctorant ayant l'habitude d'intervenir auprès des jeunes.

Isabelle a des contacts dans le monde du cirque et auprès d'action innocence.

M. Tharin : une conférence par NumerikGames peut-elle être organisée pour les parents ?
Oui.

Isabelle Gauthey : rappelle de bien prendre connaissance de ce qui se fait déjà au sein des établissements afin de proposer quelque chose qui n'est pas déjà traité et ne pas être redondant.

M. Delisle : nous offrons des sports facultatifs mais pas de l'offre culturelle facultative. Pourrait-on imaginer sur un semestre que les élèves puissent y participer sur une offre à moyen-long terme ? Peut-être que les élèves plus timides pourraient être plus motivés par les enseignant.e.s. Peut-être offrir quelque chose de plus ludique ou les élèves apprennent également à s'exprimer.

Cela engendrerait bien entendu un budget et un projet à construire sur 2023, pour débiter en 2024. L'idée serait de préparer un projet et de le présenter à l'ASIOR. Il pourrait penser aux primaires et aux secondaires, transports / acheminements depuis montcherand, agiez.

Un groupe se compose environ de 12-15 élèves.

Isabelle R va réfléchir et tenter de proposer quelque chose.

C-L : Mme Fadda proposerait une activité musique, éventuellement en coordination avec le théâtre. Claire-Lise, Isabelle R et Mme Fadda pourrait se voir pour discuter des éléments à questionner. La musique est d'autant plus intéressante car c'est une activité couteuse, cela permettrait d'offrir cette chance aux élèves.

5. Bal de promo 2023

Sondage intérêt pour le bal : bcp d'intérêt des élèves. A travailler la pub, le thème, présenter le bal aux élèves en classe, participer à la commission des élèves.

C-L : les élèves peuvent-ils proposer des thèmes ? afin de les rendre un peu impliqués. Le CET reste motivé pour le prochain bal. Le prochain bal sera mieux anticipé, plus de temps pour le faire.

M. Delisle propose d'éventuellement demander du sponsoring aux Clubs-service comme le Kiwanis qui sont souvent orientés jeunesse. Le bal 2022 a été sponsorisé par Reiffeisen, BCV et Vaudoise assurance.

Le bal de 2023 sera le jeudi 29 juin.

M. Tharin a émis l'idée d'une inscription en ligne au lieu de passer à la Maison des Jeunes, ce qui peut simplifier les inscriptions.

6. Divers

Mme Wittwer : concernant les jetons de présences, la caissière est sur le départ. L'ASIOR ne nous a pas oubliés, il y un peu de retard.

Isabelle R : fait de la pub pour « Fais pas Genre »

L. Delisle : informe que le chantier pour le bâtiment à Montcherand a débuté. Il y aura également un apéro à la fin de la séance.

Prochaine séance du CET le 8 mars 2023 à 20h salle de réunion 004 à Chantemerle.

La séance est levée à 20h.

La Présidente

Claire-Lise Cand

La Secrétaire

Lucie Luna